Närrische Tänze in Wetten

Beim Kinderkarneval im Knoase-Saal herrschte ausgelassene Stimmung / Als Orden gab es Süßigkeiten

WETTEN - Verschiedenste Tänze und Spiele sorgten im Wettener Knoase Saal für eine ausgelassene Stimmung beim Kinderkarneval. Viele Gruppen führten Tänze auf, die sie mit ihren Trainern und Betreuern geprobt haben. Die F-Jugend von Union Wetten zeigte beispielsweise den Tanz zu dem Lied "Gangnam Style" des Südkoreaners PSY, bei dem viele mittanzen konnten. Als Belohnung überreichten die Moderatorinnen Ciara Ehren und Leonie Ingenhaag jedem, der auf der Bühne stand, einen ganz besonderen Orden: eine Tüte mit Süßigkeiten.



Auch die Kinder vom Kinderturnen begeisterten die Zuschauer.



Die Bambinis der Union Wetten unterhielten ihr Publikum mit einem Tanz.



Die F-Jugend von Union Wetten zeigte den Tanz zu "Gangnam Style".